

## Législatives/Second tour/Moyen-Ogooué/Lambaréné/Deuxième siège Akure-Davain reçoit du soutien

**Jonas OSSOMBEY**  
Lambaréné/Moyen-Ogooué

SERAPHIN Akure-Davain, candidat du parti Les Démocrates (LD), qualifié pour le deuxième tour des législatives au deuxième siège de la commune de Lambaréné, a reçu avant-hier le soutien de plusieurs candidats du premier tour de ce scrutin. Notamment Daniel Mayombo Boussougou (RHM), Etienne Angoue (BDC), Hans Nziengui (PDS) et Albertho Mabika Gangou (PSD). Toute chose qui pourrait faire basculer un vote, le rendant plus incertain qu'il ne l'était déjà. Ainsi, Séraphin Akure-Da-

vain (LD), arrivé deuxième au premier tour, avec 30,72%, s'est satisfait d'un apport qui pourrait toujours lui permettre d'emporter des voix supplémentaires lors du scrutin qui s'annonce serré le 27 octobre prochain. «*Ils m'ont tous garanti qu'ils appelleront leurs militants à voter pour moi*», nous a-t-il déclaré. Promettant de présenter tous ses soutiens lors du grand meeting d'Atsié ce jeudi 25 octobre. «*Ils viendront marquer leur soutien à ma candidature*», a-t-il indiqué. A noter que c'est au cours d'une réunion tenue avant-hier à Lambaréné que ces challengers du premier tour ont décidé de reporter leurs voix sur le candidat



Photo : D.R

Le candidat du parti LD, Akure-Davain.

de l'opposition à cette deuxième manche. Il ne restera plus qu'à l'ancien édile de la ville du docteur Albert Schweitzer à capitaliser cette adhésion. Ce

d'autant plus que sur un plan purement mathématique, les quatre anciens candidats réunissent un nombre de voix non négligeable. Par rapport au tour

précédent, ils représentent 20,52% des suffrages, autrement dit 409 voix. A l'heure où tous les suffrages comptent, il n'est nul besoin de négliger ce gain d'électeurs potentiels. Du moins, Séraphin Akure-Davain, au-delà de la promesse d'aller nager dans les eaux de son adversaire du PDG, Janvier Nguema Mboumba, a dit vouloir incarner le nouveau visage de député de cette localité. En outre, s'il privilégie également le porte-à-porte pour toucher le maximum d'électeurs, le candidat de LD a promis d'organiser des causeries aux allures de meeting dans les quartiers à forte population. C'est notamment le cas de la rencontre demain dans

l'un de ses fiefs, le quartier Atsié, où il l'a emporté au premier tour. Au final, malgré le soutien de certains candidats, rien ne laisse présager d'une issue certaine pour les deux protagonistes en lice. Car, cette circonscription électorale est habitée par des populations hétéroclites originaires des provinces de la Ngounié et de la Nyanga. Dans un contexte de guerre «fratricide», elles ne voient pas toujours leur intérêt à s'engager pour l'un ou l'autre des candidats. Ce qui justifierait d'ailleurs le fort taux d'abstention dans un arrondissement qui compte 8 551 inscrits pour 2746 votants. Soit un taux de participation de 32,11%

## Nguema Mboumba en opération séduction à Marteau

**JO**  
Lambaréné/Moyen-Ogooué

LE candidat du PDG aux législatives pour le compte du deuxième tour dans le 2e arrondissement de Lambaréné, Janvier Nguema Mboumba, a organisé, avant-hier en fin de journée, une causerie au quartier «Marteau». Une rencontre qui a vu la présence de plusieurs centaines d'habitants dont les origines sont, pour la plupart, au sud du Gabon, dans la Ngounié et la Nyanga notamment. Le moment était donc au partage et à l'appel de ces populations à plébisciter la candidature d'un «fils du terroir» le 27 octobre prochain. Il aura donc été question pour les uns et les autres de faire front autour de leur «champion». Les représentants des no-



Photo : DR

Janvier Nguema Mboumba (écharpe) esquissant un pas de danse.

tables, des jeunes, tout en marquant leur soutien au candidat Nguema Mboumba, ont exalté son œuvre sociale. Notamment sa proximité avec les besoins des populations à qui "il a toujours ouvert sa porte". Non sans indiquer que c'est «un homme d'expérience au service de la jeunesse». En outre, l'autre soutien de

taille aura été la tête de liste aux locales, Brigitte Koumba. Laquelle n'a pas tari d'éloges pour inviter les habitants de «Marteau» à adhérer au projet social de leur «fils». Insistant sur le plébiscite de son «champion» par des populations qui devraient lui être reconnaissantes pour tant de bienfaits au profit, selon elle, des plus démunis. En



Photo : DR

Une vue de l'assistance.

langue Ghisir, cette élue locale a insisté : «*Levez-vous très tôt samedi pour aller voter votre fils et neveu Nguema Mboumba Janvier*». Car, a-t-elle garanti, «*il va trouver les solutions aux problèmes des habitants de Marteau et des autres quartiers de notre circonscription électorale*»... C'est dans la clameur des

participants à cette rencontre festive et des chants traditionnels que l'ancien ministre délégué à l'Éducation a pris la parole. Sans cacher son ambition de les représenter à l'Assemblée nationale, celui qui a dit ne pas «habiter Lambaréné pour des questions électorales» a remercié les électeurs de lui avoir fait confiance au premier tour

en le qualifiant pour la seconde manche de ce vote prévu le week-end prochain. «*Le 27 octobre prochain, ce n'est pas Janvier que vous allez voter. Mais plutôt le PDG et le Distingué camarade Ali Bongo Ondimba*», a-t-il déclaré. «*C'est pour eux et l'amour que vous avez pour votre arrondissement que vous irez voter*», a ajouté celui qui est arrivé en tête au premier tour. S'il a déclaré à l'assistance avoir un «rendez-vous pour l'histoire» ce samedi, dans un élan propagandiste, il a promis une formation en électricité pour cinquante jeunes, et l'avènement d'une université au quartier Isaac. Cette causerie a pris fin à la nuit tombée. Il ne reste plus à ce candidat, d'ici le jour du vote, que d'aller convaincre les habitants d'une dizaine de quartiers que compte ledit siège

## Woleu-Ntem/Haut-Como/2e siège Confirmer "la vague bleue"

**Juste .KOMBILE .MOUS- SAVOU**  
Libreville/Gabon

AURÉOLÉ de sa pole position au sortir du premier tour des législatives avec 37,48% des voix, le candidat du Rassemblement pour la restauration des valeurs (RV) au 2e siège du Haut-Como, dans la province du Woleu-Ntem, Christian Ebe Atomo, s'est lancé, avec optimisme, force et conviction dans le second tour en galvanisant, lundi 22 octobre dernier, une partie de ses troupes, à Nkembo, dans le 2e arrondissement de la commune de Libreville.



Photo : D.R

Le candidat RV au 2e siège du Haut-Como, Christian Ebe Atomo, au milieu de certains de ses partisans.

Il s'est agi pour lui d'appeler les uns et les autres à la "mobilisation afin de confirmer la vague bleue, le 27 octobre prochain, en le portant à l'As-

semblée nationale". Non sans les avoir exhortés "à ne pas céder aux attaques de certains de ses adversaires politiques, qui s'illustrent dans



Photo : D.R

Ici avec le député sortant Jean-Marie Nguema Ndong.

des comportements et attitudes contraires à l'esprit démocratique". La présence à cette manifestation du député sortant

Jean-Marie Nguema Ndong a été perçue comme un passage de témoins, doublée d'un soutien à Christian Ebe Atomo. Lequel dispose d'un

matelas de voix assez confortable face à son adversaire du Parti démocratique gabonais (PDG), Jean Benoît Mba Nze, crédité de 22, 33% des suffrages exprimés. Pour autant, il n'entend pas dormir sur ses lauriers. D'où son appel "à ratisser large, à ne négliger aucun détail afin que leur victoire soit belle et éclatante samedi prochain". Dans tous les cas, une fois élu, M. Ebe Atomo a laissé entendre qu'il "restera toujours proche de ses électeurs". Une manière de se distinguer de certains de ses prédécesseurs qui, une fois sur les bancs du palais Léon Mba, n'accordent plus trop de considération aux préoccupations des populations.